



PEMALANG-Peserta KKN 47 IAIN Pekalongan yang bertempat di desa Jojogan Kecamatan Watukumpul Kabupaten Pemalang mengadakan kegiatan mengenal warga setempat bersamaan dengan kegiatan pelantikan panitia pemilihan perangkat desa Jojogan pada Kamis (10/10). Acara tersebut bertempat di balai desa Jojogan dengan audiens dari berbagai kalangan, dari tokoh masyarakat, perangkat desa, linmas, serta ibu-ibu PKK.

Written by P3M

Monday, 21 October 2019 09:49 - Last Updated Monday, 21 October 2019 11:01

Kegiatan perkenalan mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan dan pelantikan panitia pemilihan perangkat desa Jojogan diadakan secara bersamaan guna menghemat waktu dan juga tenaga.

Acara tersebut berlangsung ramai dan meriah tanpa meninggalkan kekhidmatan pelantikan panitia pemilihan perangkat desa. Dalam pagi itu, acara diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan dilanjutkan dengan sumpah janji dari para panitia pemilihan perangkat desa terpilih yang dipimpin oleh bapak kades (Irman Faozi).

Dalam acara tersebut juga dihadiri oleh camat Watukumpul bapak Umroni beserta jajarannya dan juga polisi hutan kecamatan Watukumpul. Camat Watukumpul menghimbau agar dalam pelaksanaan pemilihan perangkat desa di Jojogan tidak ada permainan dan manipulasi politik supaya mendapat perangkat desa berkualitas, sesuai dengan kemampuan dan keahliannya yang nantinya akan berimbas pada kemajuan desa Jojogan. Selain sambutan dari camat Watukumpul, di acara tersebut bapak polisi hutan juga menyampaikan sambutannya yaitu tentang pentingnya kesadaran masyarakat dalam menjaga kelestarian hutan agar masyarakat tidak melakukan pembakaran hutan dan menjadikan hutan sebagai lahan pertanian.

Rangkaian acara pelantikan tersebut diakhiri dengan perkenalan dari mahasiswa IAIN Pekalongan yang sedang melakukan kuliah kerja nyata (KKN) di desa Jojogan kecamatan watukumpul kabupaten Pemalang tersebut. Dalam perkenalan tersebut para mahasiswa menyampaikan tujuan dan maksud kedatangannya di desa Jojogan dan tidak ketinggalan juga mereka menyampaikan rencana kegiatan atau program kerja yang akan dilakukan selama 45 hari di desa Jojogan tersebut.

Antusias dari warga Jojogan dalam menerima kedatangan mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan tampak dari sambutan mereka yang ramah dan menyenangkan. "Selamat datang adek-adek KKN dari IAIN Pekalongan di desa Jojogan" Salah satu ucapan dari kades dalam sambutannya. "Semoga ilmu yang dimiliki mahasiswa dapat dikembangkan di desa Jojogan ini dan kegiatannya berjalan lancar" Imbuh kades dalam penutupan sambutannya. Melihat antusias masyarakat yang menyambut kedatangannya para mahasiswa merasa senang dan bahagia. "Semoga kegiatan kami dapat berjalan lancar dan mendapat dukungan dari warga masyarakat Jojogan semua". Ungkap Kordes kelompok 6 (Dimas Habiburrahman).
(Kelompok 6 Desa Jojogan Kec. Watukumpul Kab. Pemalang)- Berita Minggu Ke 1